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ECONÔMICO DE PONTA GROSSA

ATA 06/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA
Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às 16h21, reuniram-se na ACIPG
os seguintes membros titulares e suplentes: Priscilla Garbelini Jaronski, Hélio Chociai, Adilson Strack,
Roberto Mateus de Bortoli, Sabrina Avila Rodrigues, Tonia Mansani, Rodrigo Vank, Alvicio Rocha, Ricardo
Pimenta, Mario Rodrigues Montemor, Rafael Mansani, Mauro Cesar Pereira, Cleise Tupich Hilgemberg, a
Presidente da Fundação Municipal de Saúde de Ponta Grossa, Priscila Degraf; e a representante da 3º
Regional de Saúde, Silvia Carla Carvalho. Abertura da Reunião: A Sra. Presidente, Dra. Priscila, deu as
boas-vindas a todos os presentes e introduziu os tópicos da pauta do dia. Assuntos Discutidos: Ricardo
Pimenta abordou o processo de divulgação e sensibilização dos diferentes públicos com relação ao
Masterplan 2043, mencionando a oportunidade de participação e apresentação do plano diretor na arena
principal gratuita do Smart City e do Connect Day na ACIPG. Também ressaltou o importante passo dado
pela Casa da Indústria e a Associação Médica e Agência de Inovação ao iniciar seus planejamentos com
base no Masterplan. A Presidente enfatizou a necessidade de partir para a prática e destacou a
importância das Câmaras Técnicas no processo de execução das ações do Masterplan. Em seguida,
avançou para a próxima pauta da reunião sobre o Plano de Preparação de Enfrentamento da Epidemia da
Dengue e Fluxo de Atendimento da Saúde em Ponta Grossa - Propostas e Planejamento. O Dr. Mário
iniciou a explanação sobre dados e informações de Doenças Crônicas, como o câncer, discutindo
diagnósticos e custos de tratamento versus prevenção, além de mencionar o desejo do CDEPG de criar
uma câmara temática de saúde. Tonia Mansani destacou a importância da Telemedicina e a necessidade
de divulgação e sensibilização para diminuir o preconceito. Priscila, Presidente da Fundação Municipal de
Saúde, abordou estratégias de combate à dengue, ressaltando a atuação da Fundação Municipal de
Saúde e a parceria com o setor de Urbanismo e Meio Ambiente. Também mencionou denúncias de focos
de dengue e ações preventivas, como a utilização de drones. Carla, representante da Regional de Saúde,
relatou a situação epidemiológica em 12 cidades que fazem parte da Regional de Saúde, sendo 3 em
estado de epidemia, incluindo Ponta Grossa. Discutiu o plano de prevenção, setores mapeados e
prioridades de ação. Tonia apresentou a proposta do aplicativo AME para limpeza da cidade, um app que
incentiva a participação da população e o próprio fornecedor faz a gestão, proposta reforçada por Ricardo
Pimenta e Rafael Mansani como uma maneira inteligente de fazer a fiscalização e limpeza de focos de
dengue e que depois pode ser utilizado também para outras finalidades. A ideia é que um aplicativo
semelhante seja criado para trazer participação da população. A Presidente Priscila propôs ao CDEPG a
elaboração de um ofício e o envio para a Secretaria de Meio Ambiente solicitando a contratação de uma
empresa de zeladoria que faça essa intermediação inteligente para trazer a responsabilidade também para
a população. Roberto Mateus deu a sugestão de criar um jogo voltado para crianças, onde elas façam o
acompanhamento e fiscalização de focos da dengue, gamificando esse processo para crianças e famílias e
em troca ganhem figurinhas ou outras premiações. Ricardo Pimenta complementou que seria possível
incluir empresários e gerar muitas premiações sem custo para a Prefeitura. Priscila da FMS também
externou o interesse de fazer um campeonato entre as Atléticas que coletasse mais lixo e premiasse esse
trabalho. Ricardo Pimenta orientou buscar as diretorias das atléticas e apresentar a proposta e pedir para
que criem algo. Em troca, a FMS pode fornecer certificados de 20h de atividades sociais para contribuir na
grade de atividades extras exigidas nas faculdades e universidades. A Presidente do CDEPG apresentou
que será feito um ofício para a Secretaria de Meio Ambiente pedindo a contratação de zeladoria ou
mapeamento e providenciamento de micro e pequena empresa para serviço de limpeza e app de
gamificação para fazer com que a criança e a família sejam parte fundamental da fiscalização e limpeza de
focos da dengue. O Dr. Mário colocou o CDE à disposição da Carla, da Regional de Saúde, e também da
Priscila, da FMS, para atender às demandas relacionadas à saúde. Encerramento: Após discussões, foi
oficializada a criação da câmara técnica de saúde. A reunião foi encerrada às 17h40 pela Presidente
Priscila, que abriu a palavra para manifestações, não havendo, assim, outras manifestações,
encerrando-se esta ata.


